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現 在 の 「 瑞 穂 町 商 店 街 振 興 プ ラ ン 」 は 町 の

産 業 振 興 の 一 翼 を 担 っ て き た が 、 既 に 策 定 か

ら １ １ 年 が 経 過 し 、 高 齢 化 の 進 展 や 消 費 者 ニ

ー ズ の 多 様 化 等 町 の 商 業 を 取 り 巻 く 環 境 は 大

き く 変 化 し て い る 。 ま た 、 箱 根 ケ 崎 駅 東 西 駅

前 広 場 の 整 備 が 進 み 新 た な 街 並 み が 形 成 さ れ

つ つ あ る 。 そ こ で 、 こ の よ う な 変 化 に 的 確 に

対 応 し 、 住 民 生 活 の 向 上 と 地 域 経 済 発 展 の た

め 、 商 店 街 振 興 プ ラ ン を 見 直 し 、 新 た に 策 定

す る 必 要 が あ る と 考 え る 。町 長 の 所 見 を 伺 う 。  


